

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general
 Título: Punta Arenas fueron seleccionadas para curso junto a la Ópera de París

Pág.: 24
 Cm2: 716,9
 VPE: \$ 1.433.770

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida

Cedidas



Alejandra Monje Zúñiga otra seleccionada.



Anaís San Juan Contreras fue seleccionada en nivel elemental.

Destacaron entre postulantes del país

Alumnas del Ballet Municipal de Punta Arenas fueron seleccionadas para curso junto a la Ópera de París

- Anaís San Juan Contreras, Alejandra Monje Zúñiga y Esperanza Gutiérrez Chandía fueron seleccionadas para participar en el Curso Internacional de Verano 2026 de la Escuela de Ballet del Teatro Municipal de Santiago, instancia que se realiza en conjunto con la Ópera de París.

La Escuela de Ballet Municipal de Punta Arenas vive un momento de orgullo y reconocimiento luego de que tres de sus estudiantes fueran escogidas para el Curso de Verano 2026 de la Escuela de Ballet del Teatro Municipal de Santiago, dirigido por Macarena Montecinos. Las alumnas iniciaron sus clases el lunes 5 de enero en dependencias del Teatro Municipal de Santiago.

La coordinadora de la escuela, Karen San Martín Reumay, destacó que este logro es resultado del trabajo sostenido de la institución. "Estas son tres estudiantes que realizaron una postulación al curso internacional de verano que organiza la Escuela de Ballet del Teatro Municipal de Santiago en colaboración con la Ópera de París. Desde allá vienen profesores que son figuras destacadas de la ópera a impartir las clases", señaló.

Las seleccionadas corresponden a distintos niveles formativos: Anaís San Juan Contreras, en nivel elemental; Alejandra Monje Zúñiga, en nivel básico; y Esperanza Gutiérrez Chandía, en nivel pre-ballet. Al respecto, San Martín precisó que "Anaís, que es la alumna en el nivel más avanzado, fue incluso becada debido a su buen rendimiento".

Para postular, las estudiantes tuvieron que grabar un video cumpliendo con los requisitos establecidos por la organización. Luego pasar por una evaluación que considera postulantes de todo Chile y también del extranjero. Participan jóvenes de Colombia, Argentina, Venezuela y otros países de Latinoamérica, y de ese universo se realiza la selección final.

Esta es la primera vez que la Escuela de Ballet Municipal de Punta Arenas participa en este curso. "El programa se viene impartiendo desde hace algunos años, pero como escuela es la primera vez que postulamos. Tuvimos la visita de Macarena Montecinos, directora de la Escuela de Ballet de Santiago, quien quedó gratamente sorprendida por el nivel técnico de nuestras estudiantes. A partir de ahí

surgió la posibilidad de postular y también de acceder a becas", relató.

Además, Karen San Martín fue nuevamente seleccionada para participar en el curso destinado a docentes.

La Escuela de Ballet Municipal inició su trabajo en 2019 como parte del proyecto artístico del Teatro Municipal de Punta Arenas y, desde 2022, funciona también como espacio formativo. "Comenzamos como elenco del ballet en 2019. Luego, tras la pandemia, tomamos mayor fuerza y ese mismo año se nos dio la posibilidad de abrir la escuela, que hoy funciona como un semillero para el elenco del ballet", explicó San Martín.

El equipo de trabajo está compuesto por dos profesionales: Ivana Antigual Díaz, director del elenco del ballet del teatro, y Karen San Martín Reumay, coordinadora de la escuela. "Impartimos clases de acondicionamiento físico para la danza, técnica académica, danza contemporánea, además de trabajo de interpretación y repertorio", detalló.

Actualmente, la escuela cuenta con 30 alumnos, mientras que el elenco del ballet está conformado por 18 integrantes, en su mayoría adolescentes.



Esperanza Gutiérrez Chandía seleccionada en nivel pre-ballet.



LICITACIÓN PÚBLICA

La Empresa Portuaria Austral invita a participar al proceso de licitación pública para la contratación del servicio que se indica a continuación:

"Estudio de Maniobrabilidad, Mejoramiento Capacidad de Atraque Muelle José de los Santos Mardones, Punta Arenas"

Objetivo General: Elaborar el Estudio de Maniobrabilidad para el muelle José de los Santos Mardones, considerando la ampliación del cabezo (200m de frente de atraque y 25m de ancho) y obteniendo la aprobación de DIRECTEMAR. El estudio debe analizar la compatibilidad con las maniobras de la rampa proyectada en Punta Arenosa para evitar interferencias operacionales.

Tipo de Contrato: Suma Alzada

Venta de Antecedentes: En venta desde el 12 de enero al 16 de enero de 2026, en las oficinas de la empresa, ubicada en Avda. Libertador Bernardo O'Higgins N° 1385 - Punta Arenas, en horarios de oficina o mediante pago por transferencia bancaria a la Cuenta Corriente de la Empresa Portuaria Austral, N.º 31-00059-9, del Banco BICE, Rut Empresa: 61.956.700-5. Las bases y antecedentes de licitación serán recibidos por los interesados, vía e-mail, previo envío de comprobante de depósito y datos de facturación al email: tesoreria@epaustral.cl.

Valor de los Antecedentes: \$ 59.500 IVA Incluido

Plazo de consultas: Hasta las 11:00 hrs. del día 23 de enero de 2026.

Plazo de Respuestas: Hasta las 18:00 hrs. del día 27 de enero de 2026.

Recepción Oferas: Hasta las 11:00 hrs del día 05 de febrero de 2026 en forma digital en el correo electrónico estmaniobrabilidad@epaustral.cl

Apertura de Ofertas: A las 16:00 hrs. del día 05 de febrero de 2026 vía conexión remota

Nota: "Sólo podrán presentar ofertas las personas jurídicas o empresas que hayan adquirido previamente las respectivas bases de licitación y cumplan con los requisitos indicados".

Gerente General.

Empresa Portuaria Austral - Conectando a Magallanes.